

1学年だより (NO.26)

令和3年5月14日(金)

夢の宅配便

小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

遠足の目的！



(学年委員の坂本さんが書いてくれました！)

1年生の昇降口の壁に「親睦を深め、明るい思い出を創ろう！」と書かれた5月の目標が貼られました。この目標は、5月24日（月）に実施される「足柄ふれあいの村」に行く遠足のスローガンでもあります。学年の一人一人にどんな遠足にしたいか考えてもらい、それを学年委員がまとめてスローガンにしました。班で協力してカレー作りをしますが、その中には、協力する場面や友達を認める場面や助け合う場面などいろいろな優しさや思いやりを持って班活動ができているか問われることがたくさんあると思います。親睦を深めるカレーは、優しさや思いやりのスパイスを加えたカレーだと思います。私も楽しみにしています。

本日の6時間目に学年委員を中心とした遠足の係会議を進めました。学年委員もそれに協力する生徒もみんな一生懸命に取り組んでいました。親睦のカレーに必要な一生懸命というスパイスは、もう入ったと思います。あとは、優しさ、思いやりのスパイスを意識して当日入れてください。がんばれ1年生！

キヨたんの詩（うた） NO 11

（キヨたんより）	ときめいた	今日の日差しに	真夏の予告編のよう	綿飴のような入道雲	ふと、蘇る……	きらめく海	夏の空気を風が運び	影をつける	まるでレントゲン写真のように	眩しい陽射しが反射して	白く光る
----------	-------	---------	-----------	-----------	---------	-------	-----------	-------	----------------	-------------	------